

NUEVA POLÉMICA POR MURO

REYNOSA. El muro que construye el gobierno de Estados Unidos en la frontera entre ese país y México alcanza ya 10 metros de altura en los márgenes del río Bravo. El alcalde de Reynosa, Óscar Luebbert, advirtió que la obra puede incrementar los riesgos de **inundación**

en la zona. El peligro fue descartado por Roberto Salmón, titular de la Comisión Internacional de Límites y Aguas (CILA), quien sostuvo que existen cauces de alivio en caso de un incremento en los volúmenes de agua.

